

Nombre de alumnos: Esmeralda Monserrat Navarro Avendaño

Nombre del profesor: Javier Iván Godínez Hernández

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico “Teorías y métodos de la bioética”.

Materia: Desarrollo Humano.

Grado: 6 Cuatrimestre

El desarrollo humano en la psicología

¿Qué es?

Es un proceso de cambio que continua durante toda la vida.

¿En qué se centra?

En el estudio científico de los procesos sistemáticos de cambio y estabilidad en las personas.

Desarrollo humano en la actualidad

- Campo del desarrollo humano (disciplina científica).
- Sus metas evolucionaron
- El estudio del desarrollo humano es interdisciplinario

1.1 Desarrollo humano en México.

- Se ha priorizado la capacidad de las personas para elegir entre formas alternativas de vida que se consideran valiosas.

El IDH

Sintetiza el avance promedio de tres aspectos básicos del desarrollo humano

Son

Vida larga y saludable, educación y nivel de vida digno.

Nueva medición internacional del IDH

Mediante registros de distintos organismos internacionales que captan información confiable y comparable para más de 180 países en el mundo.

1.2 Postulados del hombre en el humanismo

La psicología humanista es más que un movimiento, el reflejo de una actitud sobre el ser humano y el conocimiento

Según Bugental

1.2.1 La persona es más que la suma de sus partes

La información que poseemos de una persona se organiza como un todo, generando una impresión dinámica

Principios de la formación de impresiones

- Formuladas por Asch
- a) Las personas se esfuerzan por formarse una impresión de otras personas
- b) Las cualidades interactúan entre sí de forma dinámica
- c) Las impresiones poseen una estructura, hay cualidades centrales y otras periféricas.
- d) Cada rasgo posee la propiedad de una parte dentro de un todo.

1.2.2. La persona es libre y capaz de elegir

Existencialismo: Existencia, libertad y opción

1.2.3.- El ser humano tiende a la trascendencia

- La vida humana tiene su razón de ser en una creación que debe continuarse en todo momento
- Finalidades del ser humano, descubrir su propia humanidad, para conformar su acción

Humanismo

- Renacentista: no niega la trascendencia
- Moderno: materialista
- Integral: ha iluminado la vida política de acción Nacional

Consecuencias de un "humanismo" sin trascendencia.

- Principios abstractos y estériles.
- Visión limitativa.
- Campo fértil para la manipulación ideológica.

Consecuencias de un humanismo trascendente

- Inspirado en la tradición judeo-cristiana
- Permite que el ser humano se desarrolle integralmente
- Es la búsqueda de la perfección de cada persona y de cada comunidad, dentro de la natural diversidad.

Bibliografía:

Universidad del sureste (2021) antología de Desarrollo Humano.pdf pág. 10-33 recuperado [f1409d3b14f40bec17c23fc55cd8ebca-LC-LNU606.pdf](https://www.repositorio.unesr.edu.co/bitstream/handle/10901/10901/f1409d3b14f40bec17c23fc55cd8ebca-LC-LNU606.pdf)